

Brandhilfe

Fachzeitschrift für Feuerwehren in Rheinland-Pfalz und Saarland

Herausgegeben vom Landesfeuerwehrverband Rheinland-Pfalz. Organ des Landesfeuerwehrverbandes Rheinland-Pfalz
Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Innenministerien

Inhaltsverzeichnis

Landesfeuerwehrverband Rheinland-Pfalz

- „Die Feuerwehr genießt zu Recht höchste Wertschätzung!“ 4
- „Gemeinsam mit den Ländern die Waldbrandbekämpfung angehen“ 5
- Politische Gespräche 6
- Projektreferent für „Zusammenhalt durch Teilhabe“ im Landesfeuerwehrverband angestellt 8
- Dieter Stein ist neuer Mitarbeiter im Landesfeuerwehrverband 9
- Erfolgreiche Feuerwehrmeisterschaften in Hachenburg 10
- Impressionen von den Grenzlandmeisterschaften in Hachenburg 13
- Homepage für die eigene Feuerwehr, ganz ohne Codes 14
- Anmeldephase für den Jugendmedientag Süd-West gestartet 14
- Neue Tagung „Extremwetterlagen - Der Klimawandel erfordert Handeln auf allen Ebenen“ am 26.11.2019 15
- Gute Ideen für Sicherheit und Gesundheit gefragt 16

Feuerwehr im Einsatz

- Verkehrsunfall zwischen Kleinsteinhausen und Bottenbach 18
- Wohnhausbrand ausgelöst durch E-Bike 18
- industrie-report 19

Jugendfeuerwehr Rheinland-Pfalz

- Berufsfeuerwehrtag der Jugendfeuerwehren Daun/Üdersdorf 23

Freiwillige Feuerwehren in Rheinland-Pfalz berichten 26

Feuerwehren aus dem Saarland im Einsatz

- Dachstuhlbrand beschäftigt Feuerwehr mehrere Stunden in Riegelsberg 31

Jugendfeuerwehr des Saarlandes informiert 33, 40

Freiwillige Feuerwehren aus dem Saarland berichten 38

Impressum, Inserentenverzeichnis 40



Aus dem Landesfeuerwehrverband

„Die Feuerwehr genießt zu Recht höchste Wertschätzung!“

Ministerpräsidentin Malu Dreyer hatte es sich nicht nehmen lassen, die versammelten Vertreter des Feuerwehrwesens ihres Bundeslandes beim parlamentarischen Abend des Landesfeuerwehrverbandes (LFV) in den Räumen des provisorischen Landtages im Mainzer Landesmuseum zu begrüßen.



Seite 4



Aus dem Landesfeuerwehrverband

Erfolgreiche Feuerwehrmeisterschaften in Hachenburg

Die Landesfeuerwehrverbände Elsass (Frankreich), Luxemburg, Belgien, Saarland und Rheinland-Pfalz richteten am 31. August in Hachenburg/Westerwald gemeinsam ihre fünfte Grenzlandmeisterschaft aus



Seite 10



Berufsfeuerwehrtag der Jugendfeuerwehren Daun/Üdersdorf

Wie ist die Arbeit einer Berufsfeuerwehrfrau oder eines Berufsfeuerwehrmannes? Dies konnten 20 Jugendliche aus Daun und Üdersdorf an einem Berufsfeuerwehrtag herausfinden, den die Jugendfeuerwehren aus Daun und Üdersdorf vom 21. bis 22. September veranstaltet hatten.



Seite 23

Beilagenhinweis:

Dieser Ausgabe liegt ein Prospekt der BGV-Versicherung AG, Karlsruhe bei. Wir bitten um freundliche Beachtung.

Zum Titelbild:

Grenzlandmeisterschaften 2019. /Foto Röder-Möllnhausen